

Jungs

für unsere Homeschooling-Gruppen gesucht !

Seit 4 Jahren sind wir mit unserem Homeschooling **Lernprojekt Kassiopeia** in **Männedorf** gemeinsam mit anderen Familien unterwegs.



Für unsere beiden Jungs (7 und 9 Jahre) wünschen wir uns ab sofort oder ab dem neuen Schuljahr **2 weitere Jungs** im Alter von 7 bis 10 Jahren. **Zusammen spielen, lernen und gemeinsam wachsen** - Das wünschen wir uns für unsere Kinder.

wir freuen uns über eure
Kontaktaufnahme!

Denise & Christian 079 363 24 80
hallo@vereinkassiopeia.ch
www.verein-kassiopeia.ch

